

# DELIK HUKUM

## Triana Agustin Pimpin Rapat Internal Lapas Perempuan Tenggarong, Bahas Ketahanan Pangan dan Persiapan Pilkada 2024

Alfian Hidayat - [Tenggarong.DELIKHUKUM.ID](http://Tenggarong.Delikhukum.id)

Nov 6, 2024 - 13:22



**TRIANA AGUSTIN PIMPIN RAPAT INTERNAL  
LAPAS PEREMPUAN TENGGARONG,  
BAHAS KETAHANAN PANGAN DAN PERSIAPAN PILKADA 2024**

*rapat internal Lapas Perempuan Tenggarong*



Tenggarong, 6 November 2024 – Kepala Lapas Perempuan Tenggarong, Triana Agustin, memimpin rapat internal untuk menindaklanjuti arahan dari Kepala Kantor Wilayah (Kakanwil) Kalimantan Timur, Gun Gun Gunawan, dan Kepala Divisi Pemasarakatan (Kadivpas) Endang Lintang Hardiman. Rapat ini bertujuan untuk memastikan program-program strategis berjalan dengan lancar, salah satunya terkait pemberdayaan Warga Binaan Pemasarakatan (WBP) dan pemanfaatan lahan kosong di area Lapas untuk ketahanan pangan.

Dalam rapat tersebut, Triana menekankan pentingnya memanfaatkan lahan kosong di belakang Lapas untuk kegiatan pertanian yang melibatkan WBP. "Kita akan mengembangkan program ketahanan pangan yang tidak hanya bermanfaat bagi Lapas, tetapi juga dapat memberdayakan WBP dalam kegiatan yang produktif," ujar Triana. Setiap seksi diminta untuk mengelola kebun tanaman pangan di sekitar area brandgang dengan target awal mencakup sekitar satu perkan.

Program ketahanan pangan ini diharapkan dapat memberikan manfaat ganda, baik untuk memperbaiki kualitas hidup WBP maupun untuk meningkatkan kemandirian Lapas. Selain itu, konsep "Before-After Brandgang" akan diterapkan untuk mengukur hasil dari kebun-kebun yang dikembangkan, serta melihat dampaknya terhadap kehidupan WBP yang terlibat. Hal ini diharapkan mampu memberi pengaruh positif terhadap rehabilitasi mereka.

Rapat internal juga membahas persiapan Lapas Perempuan Tenggarong untuk mendukung kelancaran pelaksanaan Pilkada 2024 yang akan dilaksanakan pada 27 November mendatang. Triana menegaskan perlunya kesiapan maksimal dari seluruh petugas Lapas dalam mengatur administrasi dan pengamanan terkait pilkada, memastikan bahwa segala sesuatunya berjalan sesuai dengan prosedur

yang berlaku.